

# 1918 2018

## SAINT-OMER ET LA ROYAL AIR FORCE

09/06 AU 30/09

DU MARDI AU DIMANCHE

De 14H à 18H - GRATUIT

TÉMOIGNAGES SONORES  
AVIONS | ARCHIVES INÉDITES  
FILMS | MAQUETTES | PILOTES  
SCÈNES RECONSTITUÉES | CENTENAIRE  
OBJETS | SIMULATEURS DE VOL

1<sup>ERE</sup> GUERRE MONDIALE

# EXPOSITION

— Chapelle des Jésuites - SAINT-OMER —

Durant la Grande guerre, Saint-Omer est le centre névralgique de l'armée de l'air britannique. Abrisant le Quartier Général du Royal Flying Corps - rebaptisé Royal Air Force en 1918 - pendant une grande partie du conflit, l'Audomarois est aussi un secteur de concentration de la logistique aéronautique britannique et une quinzaine d'aérodromes militaires est déployée sur son sol.

Du 9 juin au 30 septembre 2018, le Pays d'art et d'histoire porté par l'Agence d'Urbanisme du Pays de Saint-Omer vous invite à découvrir à la chapelle des Jésuites une exposition immersive retraçant l'histoire de la R.A.F. à Saint-Omer entre 1914 et 1918. Petits ou grands, néophytes ou fins connaisseurs de la Grande guerre, habitants de l'Audomarois ou d'ailleurs, chacun trouvera parmi les thèmes développés de quoi satisfaire sa curiosité. Outre la présence d'un avion du début du conflit, de nombreux authentiques objets (uniformes, armements, matériel de navigation) permettent à la fois de saisir le quotidien des pilotes et d'envisager les innovations technologiques réalisées dans le domaine aéronautique. Plusieurs films montrant les débuts de l'aviation britannique et une série de 50 vues aériennes de l'Audomarois effectuées par l'aviation allemande en 1918 sont également visibles. Enfin, différentes scènes reconstituées et des dispositifs interactifs (bornes sonores et tactiles, simulateurs de vol) achèveront de vous transporter 100 ans en arrière, quand depuis Saint-Omer, battait fort le cœur de la Royal Air Force !



Pas de Calais  
Le Département



AUD



VILLE  
DE SAINT-OMER



RAF  
100